

ABSTRAK

RINALDI ALPIAN NASUTION, NIM 6133311063. Pendekatan Saintifik Melalui Media *Audiovisual* dan Modifikasi Alat Dalam Penerapan Variasi Pembelajaran Untuk Meningkatkan Hasil Belajar *Passing* Bawah Bola Voli Pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 2 Rantau Selatan Tahun Ajaran 2017/2018.

Pembimbing : Abdul Harris Handoko

Skripsi : Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK)

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar *passing* bawah dalam permainan bola voli melalui penerapan pendekatan saintifik melalui media *audiovisual* dan modifikasi alat dalam penerapan variasi pembelajaran pada siswa kelas XI MIFA 1 SMA Negeri 2 Rantau Selatan Tahun Ajaran 2017/2018. Subjek dalam penelitian ini adalah 38 orang siswa yang terdiri dari 12 siswa putra dan 26 siswa putri, yang diberi tindakan berupa pembelajaran terhadap hasil belajar *passing* bawah bola voli melalui penerapan pendekatan saintifik melalui media *audiovisual* dan modifikasi alat dalam penerapan variasi pembelajaran. Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (*classroom action research*).

Untuk memperoleh data dalam penelitian ini dilakukan tes hasil belajar *passing* bawah diakhir setiap siklus. Analisis data dimulai dengan paparan data secara deskriptif. Hasil penelitian menyimpulkan : (1) tes hasil belajar siklus I diperoleh sebanyak 18 orang siswa dengan nilai setelah dikonversikan (47,36%) telah mencapai tingkat ketuntasan hasil belajar, sedangkan 20 siswa (52,46%) belum mencapai ketuntasan hasil belajar. Dengan nilai rata – rata 66,16. (2) dari tes belajar siklus II diperoleh data sebanyak 33 orang siswa dengan nilai rata – rata sebesar (87%) yang telah mencapai ketuntasan hasil belajar sedangkan 5 orang siswa (13%) masih belum tuntas dalam hasil belajar.

Dengan nilai rata – rata hasil belajar adalah 78,83. Sehingga kenaikan nilai rata – rata antara siklus I dan siklus II adalah sebesar 12,67 %. Berdasarkan hasil analisis data dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan pembelajaran pendekatan saintifik melalui media *audiovisual* dan modifikasi alat dalam penerapan variasi pembelajaran dapat memberikan peningkatan terhadap hasil belajar *passing* bawah dalam permainan bola voli pada siswa.